

L'IEOM de la Polynésie française publie son Rapport annuel économique 2023



Document de référence à la fois pour le grand public, mais aussi pour les décideurs politiques et économiques, le rapport annuel économique de l'IEOM offre un éclairage sur les structures économique et financières de la Polynésie française, ainsi que leur évolution au cours de l'année 2023. Il se compose de quatre chapitres, répartis comme suit :

- **Chapitre I – Les caractéristiques structurelles ;**
- **Chapitre II – Panorama de l'économie de la Polynésie française ;**
- **Chapitre III – Les secteurs d'activité ;**
- **Chapitre IV – L'évolution monétaire et financière.**

L'économie polynésienne a conservé une trajectoire de croissance soutenue en 2023, résultat d'une fréquentation touristique record.

L'indicateur du climat des affaires (ICA) est resté au-dessus de sa moyenne de longue période malgré un léger repli entre mars et septembre. En outre, l'indicateur de confiance des ménages a fortement progressé au troisième trimestre 2023 tandis que l'inflation ralentissait.

La bonne santé de l'économie s'est reflétée sur le marché du travail : l'emploi salarié marchand a augmenté dans tous les secteurs, soit au total une progression de 4,2 % sur un an à fin décembre 2023.

La politique monétaire de l'Institut d'émission d'outre-mer (IEOM) y a largement contribué en restaurant la stabilité des prix et en favorisant le financement de l'économie réelle via la fourniture de liquidités aux établissements bancaires, dont l'encours s'élevait à 74 milliards de F CFP à fin 2023 pour la Polynésie française.

Le financement de l'économie par les banques polynésiennes a en effet évolué de façon satisfaisante : la production de crédit a atteint un niveau historiquement élevé, malgré la remontée des taux d'intérêt. Parallèlement, l'épargne des agents économiques, en progression, s'est détournée des dépôts à vue et des comptes sur livret au profit de placements de maturité plus longue et plus rémunérateurs, tels que les dépôts à terme.

Pour lire le [Rapport annuel économique 2023 de la Polynésie française](#)

L'Institut d'émission d'outre-mer est la banque centrale des collectivités d'outre-mer du Pacifique (Nouvelle-Calédonie, Polynésie française et Wallis-et-Futuna), dont la monnaie est le franc Pacifique (F CFP). Établissement public national, il veille au bon fonctionnement du système bancaire en liaison avec les organismes nationaux concernés et conduit la politique monétaire. L'IEOM apporte aussi ses services à la communauté bancaire, aux pouvoirs publics, aux entreprises et aux particuliers. Par ailleurs, il assure le rôle d'observatoire économique et financier des économies ultramarines.

Les publications de l'IEOM sont téléchargeables gratuitement sur le site www.ieom.fr.

Contact presse : N. DUPONT-TEAHA ☎ 40 50 65 02, ✉ nathalie.dupont@ieom.pf